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Top 11 Stadtfest 2020; aktueller Stand der Vorbereitungen

Herr Rehwaldt erklärt hierzu, dass das Festkomitee erweitert wurde. Das Konzept 
wird überarbeitet und neue Ideen werden gesammelt. 

Frau Ertel möchte wissen, warum der Umzug immer in der Stadt ist und nicht auch 
in der Umgebung. Man könnte immer einen anderen Ortsteil mit einbeziehen.
Herr Gutow erklärt hierzu, dass eine Änderung bzw. Umlegung der Route für die Un-
ternehmen sehr schwer umsetzbar wäre. (z.B. wegen der Sicherungsmaßnahmen)
Der Aufwad wäre sehr hoch. Das Stadtfest ist für die Innenstadt angedacht.
Herr Scharnweber ergänzt hierzu noch, dass es sich auch bzgl. der Straßensperrun-
gen kompliziert gestalten würde. 


